

Liste des personnalités ayant précédemment reçu la bourgeoisie d'honneur

(annexe au [point presse du Conseil d'Etat du 30 octobre 2019](#))

- Monsieur Ferdinand HODLER, artiste-peintre (1918)
- Monsieur Charles BORGEAUD, historien (1924)
- Monsieur Emile-Henri JAUQUES-DALCROZE, compositeur (1925)
- Monsieur May Jacob ASKANAZY, professeur en médecine
- Monsieur Otto BARBLAN, compositeur et professeur au Conservatoire (1937)
- Monsieur Max HUBER, Président du Comité international de la Croix-Rouge (1944)
- Monsieur Ernest ANSERMET, Chef d'orchestre (1953)
- Monsieur Willem Adolph VISSERT'HOF, Docteur en théologie et Secrétaire général du Conseil oecuménique des Eglises (1967)
- Prince Sadruddin AGA KHAN, Haut Commissaire des Nations Unies pour les réfugiés (1978)
- Monsieur Henrik BEER, Secrétaire général de la Ligue des Sociétés de la Croix-Rouge (1982)
- Monsieur Halfdan MAHLER, Directeur général de l'OMS
- Monsieur Francis BLANCHARD, Directeur de l'OIT (1990)
- Monsieur Hugues GALL, Directeur du Grand Théâtre (1995)
- Monsieur Pekka Johannes TARJANNE, Secrétaire général de l'UIT (1998)
- Monsieur Kofi ANNAN, Secrétaire général de l'ONU (2002)
- Monsieur Sergio VIEIRA DE MELLO, Représentant spécial du Secrétaire général des Nations Unies en Irak et Haut Commissaire des Nations Unies aux Droits de l'Homme (2004)
- Monsieur Yoshio UTSUMI, Secrétaire général de l'UIT (2006)